
La Pentecôte
Lorsque le jour de la Pentecôte s'accomplissait, ils étaient tous
ensemble dans un même lieu. Et il se fit tout à coup du ciel un
son comme d'un souffle violent et impétueux, et il remplit toute
la maison où ils étaient assis. Alors il leur apparut des langues

divisées, comme de feu, et elles se posèrent sur chacun d'eux. Et
ils furent tous remplis du Saint-Esprit et commencèrent à parler

d'autres langues, selon que l'Esprit leur donnait de s'énoncer
(Actes 2:1-4).

Israël et sa capitale, Jérusalem, ont dû être un endroit calme après que le
ministère de Jésus-Christ eut semblé se terminer lors de sa crucifixion. Ses
disciples  avaient  fondu et  la  vie  était  revenue à  la  normale.  Les  chefs
spirituels corrompus contrôlés par une puissance étrangère ont de nouveau
gouverné le peuple. Il  y avait le silence du désespoir.  En même temps,
dans tout le pays, il y avait des individus dont la vie avait été transformée
par le Fils de Dieu. Ils vivaient tranquillement par la foi en Celui qui les
avait  guéris  dans  sa  vie  et  les  avait  aimés  dans  sa  mort.  Ses  disciples
étaient  réunis  comme un petit  troupeau de brebis  attendant  patiemment
comme  le  Berger  leur  avait  dit  la  promesse  du  Père,  le  Saint-Esprit
(Actes 1:4). Combien il aurait été difficile pour Pierre d'attendre et pour
Thomas de ne pas douter si le Christ ne leur avait pas manifesté sa grâce
au préalable. Les disciples ne se disputaient pas pour savoir qui serait le
plus grand comme ils l'avaient fait la nuit où Jésus était trahi. Mais ils se
sont rencontrés dans l'unité, la prière et les liens de l'amour du Christ. Dans
le  calendrier  juif,  le  temps  de  la  moisson  et  sa  bénédiction  étaient
embrassés par la Fête des Prémices et, cinquante jours plus tard, la Fête
des  Semaines,  la  Pentecôte.  C'était  un  temps  de  réjouissance  dans  la
moisson que Dieu avait donnée. Jérusalem était pleine de monde et une
nouvelle moisson d'âmes était sur le point de se produire.

C'est le moment que Dieu choisit pour rompre le silence sur terre par « un
son du ciel » lorsque le Saint-Esprit descend. Il remplit la maison et les
cœurs de chaque disciple. Et ils ont commencé à parler et à communiquer,
brisant les barrières linguistiques infligées à la Tour de Babel (Genèse 11)
et déclarant « les merveilles de Dieu ». Cette déclaration a conduit Pierre à
prêcher sans crainte l'Évangile, le salut de 3000 âmes et la naissance de
l'Église  du  Christ.  Ce  qui  suivit  fut  une  période  unique  où  l'Église
manifesta la réalité et les bénédictions de la vie en Christ.



La Pentecôte est le rappel le plus puissant de la réalité de la gloire du Fils
de Dieu dans les cieux, des promesses certaines de Dieu le Père et de la
demeure du Saint-Esprit. Les mouvements harmonieux de la Divinité pour
bénir  le  peuple  de  Dieu  et  la  puissance  transformatrice  de  l'Évangile
devraient  remplir  nos  cœurs  d'adoration.  Cela  devrait  nous  enseigner
l'importance  de  l'unité,  de  la  prière,  de  la  force  d'attendre  devant  le
Seigneur, et de la direction et de la puissance du Saint-Esprit. La direction
du Saint-Esprit est au centre de l'œuvre de Dieu et de notre témoignage
pour Christ : « Mais vous recevrez de la puissance, le Saint-Esprit venant
sur vous ; et vous serez mes témoins à Jérusalem, et dans toute la Judée et
la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre » (Actes 1:8). Nous pouvons
parfois  nous  sentir  confinés  et  isolés  dans  un  monde  hostile.  Mais  le
confinement spirituel de l'attente du Seigneur est le chemin vers la liberté
de  sa  volonté  et  le  déversement  de  sa  bénédiction.  « Mais  ceux  qui
s'attendent à l'Eternel Renouvelleront leur force ; Ils s’élèveront avec des
ailes comme des aigles, Ils courront et ne se fatigueront pas, Ils marcheront
et ne se lasseront pas » (Esaïe 40:31).
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